



An alle  
Kunden und Geschäftspartner des  
Vereins azw Ausbildungszentrum Winterthur

8401 Winterthur, Juli 2022

Telefon direkt 052 262 48 27  
renzo.canonica@azw.info

### **Neue Geschäftsleitung im azw ab August 2022**

Geschätzte Kundinnen und Kunden,  
geschätzte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner

Gerne teile ich Ihnen mit, dass Eric Fischer ab dem 1. August 2022 die Geschäftsführung des Vereins Ausbildungszentrum Winterthur übernimmt. Er war bisher stellvertretender Geschäftsführer und Leiter des Hauptsitzes in Winterthur. Neu wird Jürg Eugster, Leiter azo Ausbildungszentrum Zürcher Oberland in Uster, zum stellvertretenden Geschäftsführer ernannt. Daniel Christen wird weiterhin als Geschäftsleitungsmitglied die Geschäftsstelle azm Ausbildungszentrum Mittelland in Langenthal leiten.

In Zukunft werden die Aufgaben einer Geschäftsleitung aufgrund des dynamischen Umfeldes umfangreicher, vielfältiger und anspruchsvoller werden. Daher entschied der Vorstand des azw, die Geschäftsleitung zu verstärken und um zwei weitere Positionen zu erweitern. Dabei geht es einerseits darum, den Bereich fachliche Führung der „Ausbildung“ noch professioneller zu gestalten und das Konzept des „azw-Haus der Lebensbildung“ zu realisieren. Und andererseits geht es darum, die fachliche Führung des wichtigen Geschäftsteils der Produktivarbeiten im gesamten Verein azw in einer Hand zu bündeln.

Konkret bedeutet dies nun, dass ebenfalls ab dem 1. August 2022 die Geschäftsleitung durch Alessandro Festa, Verantwortlicher Produktion/Leiter mechanische Grundausbildung 2. Lehrjahr, und durch Florian Pallmann, Ausbildungsverantwortlicher/Leiter Auswahl und Betreuung, ergänzt werden wird.

Ab dem 1. August 2022 besteht die Geschäftsleitung Verein azw somit aus:

- Eric Fischer                      Geschäftsführer und Leiter azw, Standort Winterthur
- Jürg Eugster                      Stv Geschäftsführer und Leiter azo, Standort Uster
- Daniel Christen                  Leiter azm, Standort Langenthal
- Alessandro Festa                Produktionsverantwortlicher/Leiter mech. Grundausbildung 2. Lj.
- Florian Pallmann                Ausbildungsverantwortlicher/Leiter Auswahl und Betreuung

Der neuen Geschäftsleitung unter der Führung von Eric Fischer wünschen wir im spannenden und herausfordernden wirtschaftlichen Umfeld alles Gute und viel Erfolg.



Der bisherige Geschäftsführer, Renzo Canonica, wird am 31. Juli 2022 pensioniert. Er hat die Entwicklung des azw seit der Gründung vor 20 Jahren massgeblich mitgeprägt. Heute ist das azw eines der führenden Ausbildungszentren der Schweiz. Renzo Canonica danken wir für das langjährige grosse Engagement und wünschen ihm im 3. Lebensabschnitt alles Gute und beste Gesundheit.

Freundliche Grüsse

**azw** ausbildungszentrum winterthur

Patrick Kilchmann  
Präsident Verein azw